

1. Hernalser Sommer- und Hügelsprintlauf 2010

Sonntag, 22. August 2010, 9:00 Uhr

Am 22. August fand zum ersten Mal der Hernalser Sommer- und Hügelsprintlauf statt. Dabei galt es, den 400 Meter langen Grünbeckweg zwischen Alszeile und Czartoryskigasse zu überwinden, der auf einem Berghang, dem Alsegg, liegt und eine beachtliche Steigung aufweist. Die durchwegs asphaltierte Strecke zwischen Hernalser und Dornbacher Friedhof ist im Reigen der „Wien läuft“-Bewerbe somit einzigartig. Insgesamt fanden sich etwa vierzig motivierte Läuferinnen und Läufer bei wunderschönem, sonnigem Wetter gegenüber dem Wiener Sportclub-Platz ein, um sich über die Sprintdistanz zu messen und dafür im Ziel, mit einem herrlichen Ausblick über Wien belohnt zu werden. Wolfgang Markytan, Initiator des Hernalser Sommer- und Hügelsprintlaufs, hat ein weiteres Mal für einen reibungslosen, kurzweiligen Ablauf der Veranstaltung gesorgt. Gestartet wurde in Fünfergruppen, wobei das Startsignal von Bezirksvorsteherin-Stellvertreter Mag. Peter-Erik Sas gegeben wurde. Die Zeitnehmung erfolgte handgestoppt. Neben Urkunden und Pokalen für die SiegerInnen gab es auch eine Tombola mit tollen Preisen. Mit der beachtlichen Zeit von 1:13,9 Min. gewann Herbert Fojtlin vor Harald Frühwirth (1:29,0 Min.) und vor Christian Kasper (1:30,4 Min.). Im Feld der Damen behielt Christa Wallner (1:59,5 Min.) vor Brigitte Orsolits (2:22,1 Min.) und Carina Wachter (3:00,8) die Nase vorn. Wir gratulieren allen TeilnehmerInnen die den Alsegg in Hernals erklommen haben! Es folgen einige Bilder dieser Laufveranstaltung (alle Fotos © WAT).



